
Verbale Consiglio dell’Ordine n.20/2022-2026
Prot. n° 673-II.2
  

Ai Sigg. CONSIGLIERI

Loro Sedi

 Il Consiglio dell’Ordine è convocato lunedì 16 ottobre 2023 alle ore 18:30, presso la sede 
dell’Ordine, per trattare il seguente ordine del giorno:

  

1.    Lettura ed approvazione verbale seduta del 4 settembre 2023;

2.    Comunicazioni del Presidente

3.    Ratifica e/o delibera operazioni di segreteria 

4.    OIV

5.    Posizione ordine su Equo Compenso

6.    Approvazione regolamento terne 

7.    Conformità parcelle

8.    Attività di formazione e aggiornamento

9.    Quote, tariffe e rimborsi 

10.  Assemblea di fine anno

11.  Proposte centenario : spilletta, opuscolo, riconoscimenti anzianità albo

12.  Varie ed eventuali.

presente
in sede

presente
da
remoto

assente ALTRO

BROCCON MORENO x
CASAROTTI T. MARIA D. x
CAU MAURIZIA x
DALLA CORTE ELEONORA x
DAL PONT ELENA x
GIACOMINI GIAMPAOLO x

IANNELLI DIEGO x

PAULETTI  LUCA x
RIVA RAFFAELE x

ROMANELLI ANNALISA x

VACCARI GIANVITTORE x

 La seduta inizia alle 18.40.

1. Lettura ed approvazione verbale seduta del 4 settembre 2023
Si approva il verbale del 04/09/2023 con l’astensione dei Consiglieri assenti alla relativa seduta.

2. Comunicazioni del Presidente
Si organizzerà un incontro, presumibilmente a gennaio 2024, in sede (max 30 partecipanti) 



con referenti delle assicurazioni professionali convenzionate CNI e Inarcassa. Si chiederà 
manifestazione d’interesse/preadesione agli Iscritti.
Fondazione Angelini quota 2023: si approva il pagamento.
Ing.Roberto Scotta è disponibile per attività di formazione in memoria del collega Bruno De 
Paris.
Variazione settimana ferie sig.ra Annalisa Dal Pont dal 15 al 20-01-2024 e non dal 20 al 27-
01-2024: si approva.

3. Ratifica e/o delibera operazioni di segreteria 
Cancellazioni:
Dalvit Sergio
De Paris Bruno (decesso)
Grava Alberto (trasferimento a Bologna)
Cercenà Ottavio (Nulla-Osta per trasferimento a Bologna)

Richiesta Esonero CFP maternità
Dal Pont Elena: si approva
Dall’Omo Adua: si approva

Richiesta CFP Master Universitario Festini Cucco Marco: si approva

Cessazione esonero CFP per assistenza familiari Caenazzo Paolo: si prende atto

Contratto Europaconcorsi
Si valuterà l’interesse degli iscritti

Proposta rinnovo contratto ISI-Visura
Si approva il rinnovo per un anno

Richiesta studio Integra di noleggio pacometro: si concede.
Giacomini informa sulla necessità di sostituire la pellicola dello strumento; propone inoltre 
l’acquisto di spessimetro, fonometro e luxmetro. Al prossimo Consiglio saranno portati dei 
preventivi.

4. OIV
Casarotti aggiorna i presenti sullo stato di fatto.

5. Posizione ordine su Equo Compenso
Si discute ampiamente sull’argomento (vedi Circolare CNI 93-2023 e bozza lettera FOIVdel 
13/10/23); si valuterà come informare le stazioni appaltanti, anche in uniformità con FOIV.
Al momento sarà solo segnalata agli Iscritti, senza alcun commento, la circolare CNI.
Vaccari esprime perplessità sull’invio della circolare CNI anche ai soli Iscritti.

6. Approvazione regolamento terne 
Rinviato al prossimo Consiglio

7. Conformità parcelle
Sysplan: si archivia



Dal Farra: si archivia

8. Attività di formazione e aggiornamento
Giacomini relaziona su giornata di formazione antincendio
Dalla Corte ricorda il corso saldature a Treviso l’8/11/2023

9. Quote, tariffe e rimborsi 
Il Consiglio propone le seguenti variazioni per   la quota d’iscrizione all’Albo per 
l’anno 2024:
la quota base, ora a 170€, potrà essere aumentata a 180€ dopo una più attenta 
valutazione del bilancio;
i neoiscritti (under 35 che si iscrivono per la prima volta) avranno per un triennio 
(sempre entro il limite dell’età di 35 anni) una quota d’iscrizione ridotta a 50€
gli over 75 di età pagheranno la quota di 50€

Si rileva che 120 iscritti non hanno ancora pagato la quota 2023 e precedenti: saranno 
inviate PEC e contattati telefonicamente.

Tariffe per vidimazione parcelle:
si approvano come indicate in art.16 linee guida

10. Assemblea di fine anno
Si svolgerà presso la Carpenada il 5 dicembre 2023; si prevede un rinfresco post-
riunione.

11. Proposte centenario : spilletta, opuscolo, riconoscimenti anzianità albo
Per  riconoscimento dei 50 anni d’inscrizione all’Albo (totale 25 iscritti) si 
acquisteranno i volumi CNI celebrativi del centenario, che saranno consegnati durante 
l’assemblea del 5 dicembre 2023.

12. Varie ed eventuali
Nulla da discutere

La seduta è tolta alle 21.00.

Il Segretario Il Presidente
Maurizia Cau Eleonora Dalla Corte


